

GORILLA について

【ご意見・ご要望】（投稿日：2018年4月18日）

リスニングの教材の GORILLA についてですが、一定時間を過ぎるとタイムアウトしてしまうのをどうかしてほしいと思います。勉強している途中にそのようになると、私の場合は、集中が途切れてしまいます。それに加えて、GORILLA では、学習時間が計測されていますが、1時間以上かけて勉強したところが、（おそらくタイムアウトが原因で、）数分になっていました。勉強時間も評価される（あまりに時間が短い場合は合格を取り消されることもある）と聞いていたので、とても不安です。システムの早急な改善をお願いします。

【回答】（回答日：2018年5月10日）

（国際高等教育院英語教室、国際高等教育院事務部）

ご意見ありがとうございます。今年度より GORILLA は一定時間操作がなければ学習が中断または終了したと判断し、自動的にログアウトする仕様といたしました。その際、自動的にログアウトするまでの時間は各レッスンにかかる想定時間に少し余裕を持たせて設定していましたが、今回のご要望を受けて調整を行いました。

なお、初回授業で配布した資料では「各ユニットに十分な時間をかけて学習してください」と案内していますが、学習時間の長さに応じて機械的に良い評価が与えられるわけではなく、学習状況から総合的に評価されることとなっています。一度合格したユニットも含め繰り返し継続的に取り組んでいただくことで、学習効果が上がるものと考えています。